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REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA, DO CONSELHO FISCAL E 

DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO 

MUNICÍPIO DE VARGEM ALTA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO – IPREVA. 

Aos 17 dias do mês de Maio de 2022, reuniram-se via aplicativo Gloogle Meet, os membros 

do Conselho Municipal de Previdência - CMP do Município de Vargem Alta-ES, constituído 

na forma do artigo 113, da Lei Complementar nº 008, de 03 de maio de 2002 e nomeados 

através da Portaria nº 003 de 26 de janeiro de 2022, os conselheiros: Pedro Luiz De Angeli, 

Ana Ignez Cereza, Leonice Bárbara Fávero, Néia Gava Rocha, Ivone Regina Paradella 

Marchette, Luciana Grillo Ferreira, Ule Estefanio Pin, e ainda o Conselho Fiscal, nomeado 

pelo Portaria  Nº 004, de 26 de janeiro de 2022, representado neste dia pelos conselheiros, 

Tatiana Gorone Fávero Pin e Cíntia Lourenço Fabre, estando presentes também a 

Controladora Geral Municipal Daniela Aparecida Balbino Ferraço, a Contadora do Instituto 

Gizela Maria Paresqui, a Assessora de Benefícios e Compensação Previdenciária Hellen 

Bruna Delcaro Scaramussa e a Diretor Executivo Loraine Fardin Zavarise. Presente os 

membros do Comitê de Investimento, na finalidade de aprovar a diversificação dos 

recursos com proposta de abertura de mercado, visando a ampliação de opções de 

instituições e a apresentação para possível cadastro do Banco Safra, no sentido de 

promover a diversificação dos recursos frente ao novo entendimento do Tribunal do Contas 

do Estado do Espirito Santo – TCES.  A Diretora Executiva do Instituto de Previdência Social 

dos Servidores Públicos do Município de Vargem Alta Estado do Espírito Santo, Loraine 

Fardin Zavarise, abriu os trabalhos cumprimentando o conselho presente e detalhou sobre o 

credenciamento do Banco Safra, passando a palavra a Antônio Ernesto, representante do 

Grupro Safra, que deu início cumprimentando aos presentes, apresentando sua vasta 

trajetória de parceria com os Institutos, forneceu dados históricos dos fundos de 

investimentos, remetendo à análise de que considerando o aumento da inflação, ainda há 

estratégias visionárias para o futuro da nossa carteira, entretanto, colocando sua opinião de 

forma isenta, tendo como objetivo, contribuir com o crescimento dos Institutos, capturando a 

inflação, com redução dos juros, obtendo melhores resultados, a fim de atingir a meta 

atuarial. Continuou, a pedido da Diretora do Ipreva, apresentando o Banco Safra, o qual 

abordou de forma clara, que o mesmo é um banco completo, investindo na segurança, 

valorizando o patrimônio e tendo o compromisso de uma gestão responsável e eficiente, 

sendo classificado como Banco Triple A (classificação do risco de crédito de um credor / 

segurança ao investidor). Passada a palavra ao Conselho, para que façam seus 

esclarecimentos e tirem suas dúvidas. Assim sendo, Ivone Regina Paradella Marchette, 

conselheira municipal, disse que concorda com o investimento de forma cautelosa 

aguardando o retorno desses investimentos. Continuando com a participação do Conselho, 

passada a palavra à Ana Ignez Cereza, que também concordou com a parceria Instituto – 

Banco Safra, frisando a importância de trabalharmos de forma gradativa. Ule Estefanio Pin 

se manifestou, frisando a importância desse investimento, que será de grande valia para o 

crescimento do Instituto. Pedro Luiz De Angeli, também se manifestou concordando com a 

parceria, se dispondo para o conhecimentos frente ao assunto. Sem mais manifestações ou 

dúvidas, fora encerrada a presente reunião, com a definição de credenciamento e 

aplicações na nova instituição. Resultados das carteiras de investimentos também foram 

apresentados e discutidos aproveitando a oportunidade de reunião dos membros dos 



2 
 
 

 

 

 

Conselhos.Sem mais nada a tratar, lavrou-se a seguinte ata.  Secretariou os trabalhos – 

HELLEN BRUNA DELCARO SCARAMUSSA _____________________________________ 

 

Vargem Alta, 17 de Maio de 2022. 

 

Declaro por fim, ser verdade os fatos acima relatados e observado que a reunião foi 

realizada de forma online, afirmo e assino a presente ata. 

 

 

Loraine Fardin Zavarise 
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